
 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月からの４か月の間に、たくさんの行事がありました。新入生歓迎会、
体育祭、生徒総会、総合体育大会等、生徒たちはひたむきな努力で、大きく

成長する姿を見せてくれました。明日から始まる長い夏休みを、一人一人

が目標をもって過ごしてほしいと思います。また、県総体に出場する男女バ

ドミントン部の皆さんは、さらなる高みを目指して頑張ってほしいと思いま

す。夏休み明け後も様々な行事があります。生徒が主役の活力と感動のあ

る学校づくりを進めてまいりますので、ご支援の程どうぞよろしくお願いい

たします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより  №７ 

令和５年７月 20 日 

石岡市立石岡中学校 
 

生徒が主役の活力と感動のある学校へ、さらなる挑戦を！ 

 

私は二年生になって、頑張ったことが二つあります。 
 一つ目は、部活動です。四月に学年が一つあがり部活動では、後輩もできました。最初のうちはちゃんと指示
できるか、後輩から尊敬されるような先輩になれるかどうかなど、不安な気持ちでいっぱいでした。そこで、私は、
尊敬される先輩になろうと目標を立てて、その目標を達成させるために、部活内でのルールを守ろうと意識しま
した。また、学校内で誰かにすれ違ったときはあいさつをしたり、困っている人がいたら近くにいって話を聞いて
あげたりして助けてあげることができました。なので、これからはこれらのことに加えて、さらに尊敬される先輩に
なるための行動を意識して頑張りたいです。 
 二つ目は勉強です。私は勉強において、テストで良い結果を残し、授業では、積極的に発表するという目標を
立てています。テストでは、目標の点数に向けてワークを効果的に使って勉強しました。しかし、前回の中間テス
トは目標には達することができなかったので、次回の期末テストに向けて、今からワークを進め、ワーク以外でも
テスト勉強ができるように、余裕をもってテスト勉強をしていきたいです。また、私は授業で分かる問題があって
も、これまではあまり発表することができませんでした。夏休み明けからはもっと積極的に授業で発表をしていき
たいと思います。                                                       ２年 川口 心李 

ここまでの生活を振り返って ～各学年代表の発表から～ 

4月に始まった新たな学校生活も、修学旅行や体育祭、総合体育大会など、様々な行事とともに、あっという
間に過ぎ去り、いよいよ明日からは夏休みです。これまでの生活を振り返ってみると、様々な経験を通して充実
した学校生活とすることができました。そんな中、僕が特に意識したことは、二つあります。 
一つ目は、授業に積極的に参加していくことです。これまで、課題に対して予想や意見をはっきりともたずに、

授業を受けていました。しかし、自分の予想や意見をもつように意識すると、手を挙げて発言し、グループ学習で
も自分の意見を相手に迷わず伝えることができました。それによって、今までよりも前向きに授業に取り組める
ようになり、授業内容の理解が深まりました。 
二つ目は積極的にクラスのために行動をすることです。修学旅行でのホテルの部屋割りで、僕は自分のことば

かり考えていました。しかし、友人が周りのことを考えて、懸命に意見をまとめ、決め方を模索している姿を見て
自分も全体のために自分のできることを考え、友人に自分の意見を伝えました。その後、部屋割りが決まり、あま
り貢献できなかったと思っていた僕に、「アイディアをくれてありがたかった」と、実行委員の友人が感謝をしてく
れました。とても嬉しく思うのと同時に、自分の行動に自信をもち、積極的に行動していこうという思いが芽生え
ました。また、係・当番活動でも、積極的に活動していく中で、一人一人の活動がクラスを支えていることを感じ
ることができました。これからも、これらの経験を忘れずに生活していきたいです。 
しかし、夏休みまでの生活を振り返って、反省しなければいけないこともありました。それは、放課後の時間の

使い方です。部活動を引退して、時間に余裕ができたのにもかかわらず、ついだらだらとしてしまい、勉強する
時間が減ってしまいました。夏休みには、自分で考えて生活していく時間が多くなります。前期期末テスト、さら
に、その先の自分の進路に向けて勉強をしなくてはなりません。自分に合った一日の計画を立て、コツコツと勉
強を進め、充実した夏休みにしていきたいです。                           3年 大槻 智也 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月４日（月）～７日（金）にかけて行われた県南総合体育

大会の結果をお伝えします。 

【団体の部】 

バドミントン男子（団体） 

  ２回戦 対朝日中 １－２ 惜敗 

バドミントン女子（団体） 

  ２回戦  対阿見中   ２－０ 

３回戦  対学園の森  ２－１  

準決勝  対藤代中   ２－１ 

  決勝    対茗溪学園 ０－２ 惜敗 

３位決定戦  

対茨城バドミントンクラブ １－ 2惜敗 第３位(県大会出場） 

バスケットボール女子 

  １回戦 対阿見中 ５５－４９ 

  ２回戦 対守谷中 30―67 惜敗 

ソフトテニス男子（団体） 

１回戦 対取手一中 １－２ 惜敗 

卓球女子（団体） 

  1回戦 対みどりの学園 ２－３ 惜敗 

剣道男子（団体） 

  １回戦 対取手一中 ０－１ 惜敗 

剣道女子（団体） 

  １回戦 対大穂中 １－３ 惜敗 

【個人の部】※敬称略 

柔道女子 片桐紗季 ２回戦惜敗 

剣道男子 小吹真人 １回戦惜敗 

ソフトテニス男子 

 須田・平澤  ３回戦惜敗   菊池・鬼澤  2回戦惜敗 

 荒野・鈴木  ３回戦惜敗   山本・齋藤  ２回戦惜敗 

ソフトテニス女子  飯島・増田  １回戦惜敗 

【個人の部】※S：ｼﾝｸﾞﾙｽ D：ﾀﾞﾌﾞﾙｽ 敬称略 

バドミントン男子 

 S 川﨑陽太   ２回戦惜敗 

 D 菊池・十文字 ベスト16（県大会出場） 

 D 真田・安達  １回戦 惜敗 

バドミントン女子 

 S 早瀬心湖  ２回戦惜敗 

 D 草間・前野 第２位 （県大会出場） 

 D 石倉・大関 第３位 （県大会出場） 

 D 川﨑・田上 第９位 （県大会出場） 

D 川俣・大和 ２回戦 惜敗  

卓球男子  

S 松﨑優一郎 ２回戦惜敗  S 山井大馳  １回戦惜敗 

S 栗山陽希   １回戦惜敗  W 笈川・小池 ２回戦惜敗 

卓球女子 

S 岡野そら ３回戦惜敗  S 鈴木蒼空 ２回戦惜敗 

S 片岡雫葵 ２回戦惜敗 

水泳  栗山 陽希 50ｍ 自由形 

     廣原 凛子 100ｍ自由形  200ｍ個人メドレー 

他の競技に先駆け、陸上競技は７月 14 日（金）、15 日（土）に

県民総合体育大会が行われました。 

【県民総合体育大会 陸上競技大会】 ※敬称略 

男子４×１００Mリレー 山本俊太郎、押手里樹、藤枝優吾 

綿引雄飛、佐藤泉里、立花裕喜 

  男子２００ｍ 藤枝優吾 準決勝進出 

  男子８００ｍ 檜沢歩夢 準決勝進出 

 

私が、石岡中学校の一員になり、はや４ヶ月が経ち、明日から長い夏休みに入ります。 
私が、この４ヶ月で頑張ったことは三つあります。 
一つ目は、自主学習です。中学生になって、小学生の時と比べて、勉強が難しくなり、自主学習でその日にやった勉

強の復習や、次の日にやる勉強の予習などをやるようになりました。 
二つ目は、数学の勉強です。小学生の時は、算数がすごく苦手で、楽しくありませんでした。しかし、中学生になり、

塾や学校の授業を集中して、真剣に取り組み、中間テストでは良い点を取ることができ、数学の勉強が好きになりまし
た。これからも、数学の授業だけでなく、全ての授業を真剣に取り組んでいきたいと思います。 
三つ目は、部活動です。中学生になり、部活動が始まりました。私は、バレーボール部に入り、日々練習に励んでい

ます。覚えることも多く、大変なこともありますが、友達や先輩方、顧問の先生、副顧問の先生のおかげで大変楽しくバ
レーボールをしています。これからも練習に励み、いつかレギュラーになれるように頑張って行きます。 
ここまで頑張ったこともありますが、反省すべき点もあります。それは、時間を守って生活できなかったことです。昼

休みにのんびりと過ごしていたため、掃除や帰りの会に遅れたりすることがありました。夏休み明けには、昼休みはもち
ろん授業の間の休み時間の 5分前に入室 3分前着席ができるようにしていきたいと思います。 
また夏休みが明けて、すぐにある期末テストで良い結果が残せるように、夏休みは、勉強を頑張ろうと思います。                           

１年 関町 明莉 

英語プレゼンテーションフォーラム県南大会出場！ 

６月 27日(火)に行われた英語プレゼンテーション

フォーラム石岡大会では、優秀な成績で県南大会に

出場する３チームに選ばれました。本校から代表とし

て須賀田梨沙さん、沼田友里愛さん、渡邉志帆さん、

保田綾菜さんが、県南大会に向け練習を頑張ってい

ます。SDGｓについて、今、自分たちにできることは何

かを考え、英語でプレゼンテーションを行います。８月

に行われる県南大会では、練習の成果を発揮し、県大

会に進出できるよう頑張ってほしいと思います。 

吹奏楽コンクール県南地区大会開催！ 

吹奏楽コンクール県南地区大会が７月１７日（月）に開催

されました。今年度も、部活動指導員として、茨城大学大

学院教授の長谷川眞人先生をお迎えし、大会に向け、練

習を重ねました。本番では、石中吹奏楽部らしいまとまり

のある音色を響かせ、素晴らしい合奏を披露しました。部

員全員の心が一つになり、３年生にとって有終の美を飾り

ました。 

さまざまな分野での石中生の活躍！ 


